


من نحـن
فاميتكو العربية المتحدة نحن متخصصون في تقديم تشـــكيلة واســـعة من الأبـــواب الداخلية عالية الجودة المصممة لتناســـب جميع الأذواق 
والميزانيـــات. نحرص على تلبية احتياجات عملائنا من خلال تـــوفير منتجات تجمع بين الجمال والمتانة. يضم فريقنا خبرات واســـعة ويعمل جاهدًا 

لتقديم أفضل تجربة عملاء عبر الاهتمام بالتفاصيل وضمان رضا العملاء في كل خطوة.

Who We Are
Famiteco Arabia United specializes in o�ering a wide range of high-quality interior doors designed to suit all tastes and budgets. We 
are committed to meeting our customers' needs by providing products that combine elegance and durability. Our team, with 
extensive expertise, strives to deliver the best customer experience by focusing on details and ensuring customer satisfaction at 
every step.

رؤيتنــا
أن نقدم لعملائنا منتجات عالية الجودة وتصاميم مبتكرة تعكس ذوقهم الراقي وتلبي احتياجاتهم المتنوعة. نعمل على تحقيق ذلك من خلال 
التركيـــز على التفاصيـــل والجودة في كل مرحلة، مع الحرص على تقديـــم خدمة عملاء متميزة تعزز الثقة وتســـاهم في تحقيق رضاهم التام. 

نسعى لأن نكون الخيار الأول لعملائنا في مجال الأبواب الداخلية، من خلال تقديم حلول تجمع بين الجمال، الأداء، والموثوقية.

Our Vision
To provide our customers with high-quality products and innovative designs that reflect their refined taste and meet their diverse 
needs. We achieve this by focusing on details and quality at every stage, ensuring exceptional customer service that builds trust and 
contributes to their complete satisfaction. We strive to be our customers' first choice in the field of interior doors by o�ering 
solutions that combine elegance, performance, and reliability.



WPC منتجات ابوابProducts WPC Doors

ما هي ابواب WPC؟
أبـــواب WPC (Wood Plastic Composite) هـــي نوع متطور من الأبواب التي تجمع بين خصائص الخشـــب والبلاســـتيك، لتقديـــم منتج يجمع بين الجمال، 
المتانة، والأداء العالي. تصُنع مادة WPC من مزيج متجانس من مصهور البلاستيك والخشب، مع إضافة مواد مثل البولي إثيلين، المقويات كالكالسيوم، 
ومواد أخرى مصممة لتعزيز خواصها. يهدف هذا التركيب إلى دمج مميزات البلاســـتيك مثل خفة الوزن، مقاومة الماء، وسهولة التشكيل، مع مميزات 

الخشب كالصّلابة وعزل الصوت.

What are WPC Doors?
WPC (Wood Plastic Composite) doors are an advanced type of doors that combine the characteristics of wood and plastic, o�ering a 
product that blends beauty, durability, and high performance. WPC material is made from a homogeneous mixture of molten plastic and 
wood, with added components such as polyethylene, reinforcements like calcium, and other materials designed to enhance its properties. 
�is composition aims to merge the advantages of plastic, such as lightweight, water resistance, and ease of shaping, with the benefits of 
wood, like sturdiness and sound insulation.

مميزات أبواب WPC مقارنة بالأبواب التقليدية:

Advantages of WPC Doors Compared to Traditional Doors:

مقاومـــة لـــلماء: لا تتأثـــر 
مثاليـــة  يجعلهـــا  مما  بـــالماء، 
المطابخ  مثـــل  الرطبة  للمناطـــق 

والحمامات.
Water Resistance: Una�ected 
by water, making them ideal 
for humid areas like kitchens 

and bathrooms.

أو  تتمدد  لا  للرطوبـــة:  مقاومة 
تنكمش مع تغير درجـــات الحرارة، 

على عكس الأبواب الخشبية.
Moisture Resistance: Do not 
expand or shrink with 
temperature changes, unlike 
wooden doors.

للـــحشرات  مقاومـــة 
صحي  خيار  الأبيـــض:  والنمل 

ومستدام للمنازل والمكاتب.
Pest and Termite 
Resistance: A healthy and 
sustainable choice for 

homes and o�ces.

مقاومة للحريق: تقلل من مخاطر 
الحرائق، مما يعزز الأمان.

Fire Resistance: Reduces fire 
risks, enhancing safety.

بيئة  توفـــر  ممتـــاز:  صوتي  عزل 
هادئة ومريحة.

Excellent Sound Insulation: 
Ensures a quiet and 
comfortable environment.

والخدوش:  للصدمـــات  مقاومة 
تظـــل محافظـــة على مظهرهـــا 

الأنيق لفترات طويلة.
Impact and Scratch 
Resistance: Maintains an 
elegant appearance over long 
periods.

لا  والصيانة:  التركيب  ســـهولة 
تتطلب مجهودًا كبيراً في التركيب 

أو الصيانة.
Easy Installation and 
Maintenance: Requires 
minimal e�ort for installation 
and upkeep.



أنـواع الأبواب
Types of Doors



Diamond Category

النـــوع الأول

الفئـــــة الماسيـــة
Type A 01

التميز والرفاهية بين يديك.
تتميز أبواب WPC من الفئة الماسية بسماكة 6 سم، مما يمنحها صلابة استثنائية وقدرة 
فائقة على عزل الصوت، مما يجعلها الخيـــار المثالي للمنازل الفاخرة والمكاتب الراقية. 
تم تصميمها بـــقشرة كورية ذات مقاومة عالية للخدوش، مما يضمن متانة تدوم طويلاً 
مع مظهر عصري وأنيق. توفر هذه الفئة للمســـتخدمين تجربة مميزة تجمع بين الجودة 

العالية والتصميم المبتكر، لتلبي تطلعات الباحثين عن الأفضل دائماً.

Luxury and Excellence at Your Fingertips.
WPC doors in the Diamond Category feature a thickness of 6 cm, providing 
exceptional sturdiness and outstanding sound insulation, making them the 
perfect choice for luxurious homes and upscale o�ces. Designed with a Korean 
veneer that o�ers high scratch resistance, these doors ensure long-lasting 
durability with a modern and elegant appearance. �is category o�ers users a 
premium experience that combines high quality with innovative design, 
catering to those who always seek the very best.



001 ماســــي 

002 003ماســــي  ماســــي 

005 ماســــي 

004 ماســــي 

006 ماســــي 



008 009ماســــي  ماســــي 

011 ماســــي 

010 ماســــي 

012 ماســــي 
007 ماســــي 



001 ماســــي 

002 003ماســــي  ماســــي 

005 ماســــي 

004 ماســــي 

006 ماســــي 



002 003ماســــي  ماســــي 

005 ماســــي 

004 ماســــي 

006 ماســــي 
001 ماســــي 



013 ماســــي 

014 015ماســــي  ماســــي 

017 ماســــي 

016 ماســــي 

018 ماســــي 



020 021ماســــي  ماســــي 

023 ماســــي 

022 ماســــي 

024 ماســــي 
019 ماســــي 



Diamond Category Colors
الـــوان الفئــــة الماسيـــة





Gold Category

النـــوع الثانـي

الفئـة الذهبـية
Type B 02

الجودة التي تستحقها بسعر مناسب.
تمثـــل أبـــواب WPC من الفئـــة الذهبية خيـــارًا مثالياً يجمـــع بين الأداء العالي والســـعر 
المعقول. تأتي بسماكة 4.5 ســـم، مما يوفر توازناً مثاليًا بين الصلابة وخفة الوزن. يتميز 
هذا النوع بقشرة صينية عالية الجودة مقاومة للخدوش، مما يجعلها مناســـبة للمنازل 
والمكاتب التي تســـعى لتوفير جودة تدوم طويلاً مع الحفـــاظ على التكلفة. هذه الفئة 

مصممة لتلبية احتياجات المستخدمين الذين يبحثون عن القيمة والجودة في آنٍ واحد.

�e Quality You Deserve at a Fair Price.
WPC doors from the Gold Tier represent the perfect choice, combining high 
performance and reasonable cost. With a thickness of 4.5 cm, they provide an 
ideal balance between durability and lightweight design. �is type features a 
high-quality, scratch-resistant Chinese veneer, making it suitable for homes and 
o�ces seeking long-lasting quality while keeping costs in check. �is tier is 
designed to meet the needs of users who value both quality and a�ordability.



001 ذهبــــي 

002 003ذهبــــي  ذهبــــي 

005 ذهبــــي 

004 ذهبــــي 

006 ذهبــــي 



007 ذهبــــي 

008 009ذهبــــي  ذهبــــي 

010 011ذهبــــي  ذهبــــي 



Gold Category Colors
الــوان الفئـة الذهبـية





Bronze Category

النـــوع الثالـث

الفئــة البرونزيــة
Type C 03

الخيار الذكي للميزانية.
تعُد الفئة البرونزية الخيار الأمثل في قطاع أبواب WPC. تتميز بسماكة 4.5 سم مع قشرة 
صينية متوسطة الجودة مقاومة للخدوش، مما يضمن أداءً جيدًا مع الحفاظ على التكلفة 
المنخفضـــة. تعد هـــذه الأبواب مثاليـــة للمنازل والمبـــاني التجارية التـــي تبحث عن حل 
اقتصادي بـــدون التضحية بالجودة الأساســـية. تجمع هذه الفئـــة بين المظهر العصري 
والسعر المناســـب، مما يجعلها الخيار المفضل للباحثين عن توفير المال دون المساومة 

على الأداء.

�e Smart Budget Choice.
�e Bronze Category is the ideal choice in the WPC door sector. It features a 
thickness of 4.5 cm with a medium-quality Chinese veneer that is 
scratch-resistant, ensuring good performance while maintaining a low cost. 
�ese doors are perfect for homes and commercial buildings seeking an 
economical solution without compromising on essential quality. �is category 
combines modern aesthetics with a�ordability, making it the preferred choice 
for those looking to save money without sacrificing performance.
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